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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

.                                   .,`\..

DELIBERAZIONE  No

Seduta:  ordinaria

J__4iL

OGGETTO: Ai}provazione verbale relativo alla seduta del  04/06/2019

L'anno duemiladiciannove   n giomo&+        del mese di
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito,

Seduta: pubblica di prosecuzione

a,Ile o"fl in
vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso   n°
Dal  verbale  della  seduta,  al

Palemo, nella sala Consiliare della Sede
Circoscriziona]e_ convocato a nnma i:ìi=

ìz:L:offinaogemra]sdueLLt]:momento  dell'adozione  del  presente  provvedimento,  il  Consi
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1+ Santangelo Antonino x`
I Consiglieri

2345678 Adelfio Giovanni X
Bruschetta Saverio X
Gulemi AndreaI `_X
Ilardi Alfiedo X
Prester Antonino Xj
Quartararo Giuseppe X
Rappa Giovanna X

910 Tarantino Salvatore •X
Terranova Francesco X

TOTALE No Y L

•-,l-iT-_t.i-+.`.t\



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 04/06//2019;

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

:c°::t°o¥|:];§=B;;ag::;:±:§3g;±;:g§:;{:±Ì±±±a±:;:ì:::iì=±::=:=:::::Liirisuititoèiiseguente

presenti              no   s

Votanti                n° ó

Voti favorevoii  no  s

Astenuti             no /
\

Voticontrari.     no  /

\`

DELIBERA

11 verbale del 04/06/2019 approvato all' unanimità/maggioranza, con la presente Deliberazione.



COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 04/06/2019

L'anno 2019 il giomo quattro del mese di Giugno, alle ore 8,30 in Palemo, nella sala

delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale,  sita in via Francesco La Colla n.°

48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, convocato a

noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con avviso prot. n.°
'   729031 del 28/05/2019, per procedere alla trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, il Dirigente Amm.vo Dott. Dario Gristina.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,   alle  ore   8,35,   apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,  Prester,

Quartararo, Rappa, Santangelo e Terranova. Risultano presenti s Consiglieri.

Verificata la presenza del quorum stmtturale per la validità della seduta, il Presidente

pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri: Bruschetta,

Prester  e  Terranova.  La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è  approvata  all'unanimità  dei
\

presenti.      .

11 Presidente, passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G., owero  "Cop3##z.cc}zz.o#z. c7e/

Presz.c7ez3fe ",  indi  dà   lettura  di  una mail  da parte  dell'Area della Polizia Municipale,

Servizio Trasporto Pubblico e di Massa e Piano Urbano del Traffico,  Prot. n.° 747396m

del  03/06/2019,  avente per oggetto  "Richiesta chiarimenti  in merito  alla collocazione

della segnaletica verticale di divieto di sosta ambo i lati di Via \Barresi".

Si prosegue  con la lettura di una richiesta da inoltrare  successivamente  all'AMAP,

Owero:

•    CCRichiesta  pulizia fbgnatura  otturaia  ìn  Largo  del  Pettirosso",  aL f::Jrrn:a  deÀ

Presidente S antamgelo.

Alle ore 9,10 entra il Consigliere Adelfio. Risultano presenti 9 Consiglieri.

Si commenta la nota della Polizia Municipale, facendo la considerazione che,  senza

dubbio, la sicurezza è importante ma si sarebbe dovuto dare la possibilità ai residenti di



2poterparcheggiare,almenosuunlato.11PresidenteSantangelodichiarache,come

sempre, non si coinvolge il Consiglio circoscrizionale nel prendere le decisioni.

Si  passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4pp7~ovc}zz.o#z.  veròcz/J.  cJe//¢

sec7#  precec7e7cfe",   dando  lettura  del  verbale  relativo  alla  seduta  del  03/06/2019,

approvato, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,25.

Alle ore 9,30 entra l'Assessore, Dott. Giusto Catania.

11 Presidente dà il benvenuto all'Assessore e lo ringrazia per aver voluto partecipare

ad ma seduta di Consiglio, in quanto il confi.onto è la base da cui partire per cercare di

risolvere i problemi del territorio.

L'Assessore  ringrazia  a  sua  volta  perché  è  stato  lui  a  volere  fortemente  questo

incontro relativamente alle deleghe di cui si è fatto carico, fi.a cui quella importantissima

dell'Urbamistica,   che   prevede,   in   tempi   brevi,   l'approvazione   del   nuovo   Piano

Regolatore. Ogni settimana vengono convocati, a tal fme, i tecnici, per conoscere lo stato

di avarizamento del Piano. I Piani Regolatori del Consiglio Comunale, approvati fmora

per la città di Palemo, sono soltanto due, uno del 1962 e mo del 1997, per cui, questo

nuovo Pimo, deve essere un vamto per quest'amministrazione.  Sicuamente ci saramo

pressioni per modificare l'assetto della città, per questo si vuole fortemente costruire m

process^odipartecipazioneattiva,checoinvolgatuttiiConsigliCircoscrizionali.Lascala

di mappa sarà di 1 :2000,.per cui lo schema di massima sarà ben visibile e chiaro.
ì_,

11 Presidente Santangelo chiede che fme faranno le case abusive.

L'Assessore risponde che il piano non prevede smatorie.

11  Presidente  replica  che,  però,   dove   esistono   i  vincoli,   le  case   devono   essere

abbattute.

L'Assessore   parla   delle    sue    altre    due    deleghe,    Ambiente   e   Mobilità   che

convergeramo nell'azione volta a ridurre le emissioni di scarichi, oltreché a spòstare i

cittadini sempre più verso la mobilità sostenibile. Rjcorda che sono già ben quattro ami

che la Via Maqueda è pedonale. La Regione, purtroppo ha dato un taglio  alle risorse

economiche per il trasporto locale ma il Comune non si femerà e sta continuamdo con la

progettazione   dell'ampliamento   del  percorso   tramviario   che   dovrebbe   decollare   a

settembre.  L,AMAT  sta  procedendo  per  rendere  eff[Cìente  ì[  Proprìo  servìzìo:  hà

necessità di autisti, ma, purtroppo, non si possono rinnovare i contratti degli interinali
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perché  il  patto  di  stabilità  lo  vieterebbe.  Intanto  è  stato  rinnovato  il  parco  mezzi  di

AMAT, con vetture più nuove ed efficienti.

11  Presidente  fa notare  che,  a parte  1'attenzione  al  trasporto  pubblico,  sicuramente

encomiabile, sffebbero da incentivare le piste ciclabili.

11  Consigliere  Quartararo  chiede  anche  che  fme  abbia  fatto  l'idea  di  attivare  il

decentramento.

Alle ore 9,45 esce il Presidente Samtangelo. Risultano presenti s Consig]ieri.

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, il Dirigente Amm.vo Dott. Dario Gristina.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo Sig.ra Giuseppa Sarrica.

L'Assessore risponde che ha personalmente presentato nel 2015  il regolamento  sul
'  decentramento in Consiglio Comunale.

11 Consigliere Quartararo, pu trovando encomiabile lo sforzo che l'amministrazione

sta  facendo  per  cambiare  il  volto  della  città,  con  la  rivalutazione  del  patrimonio

monumentale, ma chiede che mche le periferie vengano rivalutate: non basta cambiare i

nomi delle Vie di Bonagia, intitolandole a coloro che hanno lottato per ottenere diritti, se

le strade, i marciapiedi e le aree verdi versmo poi in condizioni di degradò assoluto.

Prende la parola il Consigliere Bruschetta portando l'attenzione sulla viabilità di Via

Oreto e sulla rotonda, omai chiusa; basterebbe semplicemente allargare il Ponte Bailey

per raddoppiare la corsia e rendere più fluido il traffico., cosa che darebbe anche lavoro.

Ha apprezzato molto la manifestazione "Plastic Free" che mette al bando la plastica nel

territorio comunale, battaglia che, il movimento cui appartiene, si è intestato.

Interviene  il  Consigliere  llardi  per  domandare  come  mai  si  preferisca  pagare  i

risarcimenti,   anziché  risolvere   i  problemi   che   sono   causa  di   dami  ed   incidenti,

riferendosi in particolare al risarcimento di ben € 400.000,00 che l'amministrazione ha

dovuto  pagare  ad  un  cittadino,  il  cui  garage  è  stato  invaso  dalle  radici  degli  alberi,

problematica  che  da anni  non viene  risolta in maniera  defmitiva:  ad  oggi  in Via del

Levriere è stato fatto soltanto un espianto e poi ci si è fermati.



S'inserisce nel dibattito  il  Consigliere Prester,  che  chiede  all'Assessore  di prendere

l'impegno   di   far   riparare   i   marciapiedi   fatiscenti   di   Via   Oreto   vecchia   dove,

giomalmente, i pedoni subiscono cadute e incidenti.

La Consigliera Rappa sostiene il collega, dicendo che bisogna rivalutare la periferia;

bisogna  dar merito  all'amministrazione  per  aver  reso  il  centro  della  città tale  da  far

invidia alle città più evolute, ma questo ha portato ad una discrasia ancora più evidente

con le zone periferiche, sempre più abbandonate e degradate.

Prende la parola il Consigliere Terranova, che domanda se, nell'ottica della mobilità

sostenibile,   siano  previste  nuove  installazioni  di  Car  Sharing  e  postazioni  con  le

colomine per la ricarica delle auto elettriche; inoltre, chiede se, nella realizzazione del

nuovo P.R.G., siano previste modifiche per il nostro territorio.

11  Consigliere  Adelfio  chiede  che  le  circoscrizioni  vengano  coinvolte  anche  nella

scelta delle aree destinate a Centri Comunali di Raccolta.

11 Presidente interviene per dire che spesso si approfitta degli incontri con i vertici per

uno  sfogo  che  non  porta  a  nulla  mentre,  invece,   è  necessario  essere  concreti.  11

decentramento  non  riguarda  la  riqualificazione,  ma  spesso  basta  il  confionto;  per

esempio va riconsiderata la viabilità in Viale Regione Siciliana, dove le corsie centrali

sono  spesso intasate, mentre quelle laterali non sono abbastanza utilizzate. Per quanto
*

riguarda i CCR invece dovrebbero essere due nel territorio circoscrizione, uno a monte
\_\

di Viale Regione Siciliana e uno a valle.

L'Àssessore replica che spesso si parla di decentramento in maniera vaga ma in realtà,

precisa, che il decentramento riguarda solo gli ambiti sociali, sportivi e culturali, mentre

quelli demografici li ha fatti inserire lui stesso nelle circoscrizioni. Tutti gli altri ambiti

non  rientramo  nel  decentramento,  le  circoscrizioni  hamo  potere  partecipativo  negli

ambiti di strade, illuminazione, potature. 11 conffonto ha sicuamente più importanza di

ui  ipotetico  decentramento.  Per  quanto  riguarda  i  CCR  bisogna  evidenziare  che  a

Palermo più di 200.000 abitanti dovrebbero conferire in tali centri: intanto ne sono stati

previsti  13.  Bisogna però potenziare amche la raccolta differenziata che vede Palemo

solo  al  20°/o  contro  1'80%  di  Altofonte.Inoltre  non  è  vero  che  1'amministrazione  non

pensa  alle  periferie:  per  esempio  è  stato  progettato  il  prolungamento  tramviario  che

collegJ]i Bonagia  con Notarb.artolo.
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La   verità   comunque   è   che   questa   città   paga   lo   scotto   di   una   costruzione

indiscriminata, dove regna il diritto personale di fare ciò che è più comodo e l'interesse

collettivo..  Inoltre  spesso  sono  mche  state  fatte  piantumazioni  errate  che  andrebbero

ridisegnate. 11 suo obiettivo è quello di realizzare la sua idea di città.

Interviene  il  Consigliere  Adelfio per chiedere  come  mai  non  sia  stata  eliminata la

discarica di Via Emily Balch.

L'Assessore risponde che sicuamente   si perde tempo perché si sarebbe dovuto fare

un carotaggio, ancora non realizzato

Prende la parola il Consigliere Quartararo per dire che era stata indetta una conferenza

di  servizi per afftontare la problematica della fognatura di Via Villagrazia che è  stata

disertata da tutti gli invitati.

L'Assessore replica che non si doveva indire una conferenza di servizi ma soltanto le

aziende interessate.

Esauiti gli argomenti da trattare, il Presidente chiude la seduta alle ore 10,35.



CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

5J.-é  :: :t

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palèmo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, 1ì


